



Bernd Weiler, Sprecher des Vorstandes der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG:

Zuhause an der Teck: Kreisbau steht zu ihrer Verantwortung

Bezahlbarer Wohnraum für unsere Mitglieder in Kirchheim und dem Einzugsgebiet der Kreisbau – das ist seit der Gründung vor über 100 Jahren und auch künftig unser Anspruch. Das genossenschaftliche Wohnen ist neben dem Wohnen zur Miete und dem Wohneigentum die wichtige dritte Säule, wenn es um das „Dach überm Kopf“ geht.

Als größtes Wohnungsunternehmen in der Kirchheimer Region wissen wir um unsere Verantwortung - und stehen dazu. Wir wirtschaften gut, was der Kreisbau z.B. ermöglicht, erneuert etwa 11 Millionen EUR in Neubau, Modernisierung und Instandhaltung des Wohnungsbestandes zu investieren. Mit unseren Geschäftsfeldern BAUEN, VERMIETEN, VERKAUFEN, VERWALTEN, HAUSSERVICE und ENERGIEERZEUGUNG sind wir heute ein starkes Unternehmen mit allen Leistungen „Rund um die Immobilie“, aber auch eines mit Traditionen und Werten.

„Gesellschaft braucht Genossenschaft“ – das heißt für uns täglich: Die Kreisbau steht für faire Wohnungen. Aber auch soziales und gesellschaftliches Engagement und Unterstützung von Projekten wie dem „wirRauner“, von Initiativen und Sportvereinen in Kirchheim und Umgebung gehören zu unserer DNA. Wir sind hier zu Hause – und tragen unseren Teil bei, dass es den Einwohnern der Teck-Region gut geht.